

*Colectivo de veinticinco amigos*  
*Mano Abasco de*  
*Farrasa*

## LOS MUNDOS DESCONOCIDOS

### Resurge la Atlántida

En los últimos años se han ido descubriendo algunos detalles referidos a la aparición de antiguos vestigios de la civilización atlante, lo que da a entender de que resurge de nuevo la vida. Y es en las Bahamas donde hace su aparición, - aportando al parecer, una serie de pruebas de peso ante las cuales no quiere claudicar la ciencia oficial.

En los medios de la iniciación, se sabe desde 1968, que - "algo va a salir" en el Atlántico. El gran vidente Edgar Cayce, siempre a la vanguardia de la actualidad, anunció en 1940 el descubrimiento de las murallas sumergidas de Bimini a las Bahamas, dando sobre el Atlántico numerosos detalles recibidos directamente del Más Allá. Como afirmación actual, en el paralelo y en el Rombo Mágico del Atlántico, se producen ruidosos e incomprensibles fenómenos.

Pero continuando con el relato, Cayce nos da una visión clásico de lo que fué la Atlántida y que según el tuvo tres destrucciones: las dos primeras hacia el año 15600 antes de Cristo en las que se convirtió el continente en isla y la tercera hace unos 12000 años en la que se produjo el hundimiento de los que subsistía. El antiguo continente se extendía desde el mar de las Algas hasta las Azores y tenía una superficie - igual a la de Europa y Asia Menor reunidas. Como confirmación oficial del descubrimiento de las murallas y desde hace más - de treinta años, numerosos submarinistas frecuentan Bimini, pequeño islote de las Bahamas situado a 50 km. frente a Miami siendo un ingeniero francés quien descubrió tales bloques de piedra, sumergidos a unos 6 ó 7 metros y de unos 70 a 80 metros de largo. Pero merced a las fotos aéreas se han podido distinguir de bloques de piedra de 5 por 5 metros, saliendo - unos 50 cms. por encima de la arena.

Otros aspectos de la existencia de la Atlántida son las - piedras atómicas que se han descubierto en Yucatán. También en Egipto y en Bimini. Se supone que son las fracciones de - piedras concentradas de energía solar y cuya energía utilizaban para todos los menesteres de su vida. Parece según las videncias de Cayce, que una gran concentración de estas piedras tratando de variar los polos de la Tierra, fué lo que produjo la catástrofe de la Atlántida, subsistiendo tan sólo tres islas cuyos nombres son: Poseidia, Aryan y Og. No obstante antes de los cataclismos se produjeron unas migraciones que conduje ron a sus habitantes hacia los Pirineos, el Egipto, Africa y los Incas.

4  
do tejemos la suficiente red que nos capacite para ello. Con el mundo Tierra sucede lo mismo, motivo por el cual se establece un periplo de continuidad entre mundo y humano. Está comprobado que cuando el mundo exalta un centro determinado y algún humano capta tal exaltación, es cuando se produce un desfase nervioso de tal centro, afectando por ello uno o varios miembros del cuerpo con esta sensación dolorosa llamada reuma. Dada pues la igualdad de circunstancias o paralelismo que existe entre nervios y sistema sanguíneo, también aquí se produce una parálisis de sangre que se atribuye a cierto contenido de impurezas dentro de la misma, pero que en realidad es una deficiente actividad venosa.

Por regla general el reuma no se centra en un punto determinado del cuerpo. Sino que va basculando de uno a otro lugar, por lo que esta acción responde a la idea de uno o más centros de -- energía en plan de captación de acción emocional del mundo. Por eso todos los tratamientos médicos que se han probado para combatirlo en muy contados casos han dado una plenitud de solución, -- por esta misma emotividad. Cosa que en cierto modo deberíamos -- buscar en el cuerpo de la Tierra para mejor orientación.

Pero dado de que ello aun no estamos capacitados para hacerlo, dejando aparte los habituales tratamientos que se practiquen, podemos recomendar otro en consonancia con ciertos conocimientos -- esotéricos y que consiste en lo siguiente: Práctiquese todas las veces que se pueda durante el día la meditación, en la cual se deben visualizar todos los centros de energía de la persona, vigorizándolos con la energía cósmica, de esta manera se contrarestará la energía que emiten los centros de la Tierra. Para que el mismo tenga más eficacia, debe ser hecho cada siete días, que es cuando se renuevan el tipo de energías que captamos, por lo que no es de difícil ejecución.

Como ayuda complementaria es tratar de neutralizar la energía física que captamos de la Tierra a través de las plantas de los pies. Todo consiste en este sentido en la aplicación en el calzado de unas plantillas de color negro, que anula las radiaciones y físicas del centro del mundo. El material de las mismas es indiferente, lo importante es que el negro sea completamente sólido para que sea altamente eficaz.

La ciencia parece ya decidida al estudio de ello, dado el auge que se busca en las llamadas ciencias ocultas. Y es que pretenden buscar novedades allí donde las debe haber. Pero una cosa hay absolutamente cierta: el hecho de que el humano no puede estar aislado de ninguna de las maneras en el conjunto del Sistema Solar y del Universo. Tengamos en cuenta que en tiempos de humedad es cuando más se abren los centros físicos de la Tierra y es cuando mayor cantidad de emanaciones hay. Esta es quizá una de las razones por las cuales se dice de que el tiempo húmedo es el que produce el reuma. Esta es tan sólo una de las circunstancias que a mayor abundamiento de energía los que sintonizan con la misma -- se sobrecargan y se les produce la sensación de reuma.

Como complemento de ayuda en el tratamiento de las impurezas que se producen en la sangre, es aconsejable un tratamiento a base de botánica que ayuda en gran manera a la movilidad de la sangre. Por lo que tanto el tratamiento mental y su complemento físico, nos pueden dar la pauta precisa para la obtención de la salud en el reuma.